



★体育祭終了！多くの皆様のご参観ありがとうございました！

先日、体育祭が無事終わりました。今年は、熱中症防止対策のため、開催日を約2週間遅くし、平日での開催となりましたが、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、当日は大変多くの皆様の参観をいただきました。ありがとうございました。また、プログラム最後の郷土の踊りでは、たくさんの皆様が踊りの輪に加わり一緒に踊っていただきました。ありがとうございました。

三方小唄保存会と神鍋民謡保存会の皆様には、今年も練習で子どもたちをご指導いただき、本番でも多くの皆様にお越しいただき花を添えていただきました。本当にありがとうございました。

開催を遅くしたとはいえ、暑い日が続く中での練習となりました。熱中症に気を付けながら短時間で集中して取り組みました。実行委員を中心に、各学年で工夫しながら、日に日に上手くなっていく様子が見られました。また、開会式では久しぶりに吹奏楽部が先頭となって行進をして、迫力のある行進ができました。入場行進とラジオ体操の練習時間は、本当に少なかったですが、みんなの意識が高く、各学年でとてもよく揃っていて、冒頭から気持ちの良い体育祭となりました。

どうしたら演技がうまくいくか、自分たちで考えながら練習をすすめることができ、クラスの団結力も高まりました。この雰囲気そのまま文化祭にもつなげてほしいと思います。



